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1Окончание. Начало на стр.

Событие

...Вектор развития 
обозначен

15, 16, 17 октября
на мини-рынке (у вахты) проводится

расширенная РАСПРОДАЖА
товаров с Таганского ряда (г. Екатеринбург).

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.
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Но смущает стоимость картрид-
жей? Мы рекомендуем вам систе-
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Вы хотите печатать 
фотографии дома?

мы непрерывной подачи чернил и перезаправля-
емые картриджи фирмы RDM, которые удешевят 
стоимость фотопечати более чем в 10 раз. Ка-
чество и надежность продукции RDM проверены 
нами неоднократно. Важно, что фирма RDM осу-
ществляет техническое сопровождение своей 
продукции. Более подробно на WWW.RDMKIT.
RU. Приобрести оборудование RDM и получить 
квалифицированную 
поддержку вы можете 
в магазине «F1» по адресам:
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Первый день работы форума прошел 
под девизом «Суперкадры для Росато-
ма». В течение этого дня на площадке Тех-
нологического института состоялись инте-
реснейшие тренинги и мастер-классы, кон-
сультации профориентационной направ-
ленности для студентов и молодых специ-
алистов; в УВЦ комбината прошел круглый 
стол «Инновационный подход в кадровой 
политике Росатома, который выявил мно-
жество пробелов в стратегии и тактике 
формирования кадровой политики в Лес-
ном. Был дан старт «Ярмарке вакансий», 
которая работала оба дня и стала лицом 
проекта. В ней приняли участие комбинат 
«Электрохимприбор» и ОАО «Вента». Мо-
бильный коллектив «Венты» оказался бо-
лее находчивым и эффективным, собрав 
возле своего стенда толпы соискателей. 

Ребята – и студенты, и школьники – запол-
няли резюме прямо на спинах друг друга. 
За комбинат «Электрохимприбор» по боль-
шей части отдувались молодежная органи-
зация и совет молодых специалистов. На-
прашивается определенный вывод: ведь 
как показывает жизнь, не сильные съедают 
хилых, а быстрые – медленных. 

Интересным завершением дня стало 
ток-шоу «25 вопросов суперруководите-
лю». В нем приняли участие ведущие спе-
циалисты комбината «Электрохимприбор» 
и ОАО «Вента»: Геннадий Моськов, Сер-
гей Грицай, Евгений Гордеев (замести-
тель генерального директора комбина-
та «Электрохимприбор» по капитальному 
строительству), Алексей Кощеев (глав-
ный конструктор комбината «Электрохим-
прибор», заместитель главного инжене-
ра), Сергей Жамилов (главный технолог 
комбината «Электрохимприбор»), Сергей 
Логинов (главный приборист комбината 
«Электрохимприбор»). 

Вопросы, вынесенные на обсуждение, 
были самыми разнообразными: например, 
не мешает ли личной жизни статус руко-
водителя; что есть собственно карьера – 
это движение вверх по служебной лестни-
це или же карьеру можно строить и в гори-
зонтальной плоскости, совершенствуясь 
в рамках своей должности, становясь не-
заменимым (критическим) специалистом. 
Студенты интересовались, какими крите-
риями руководствуются гости при подбо-
ре сотрудников и влияет ли на их выбор 
пол претендента. Говорили и о том, что уже 
сейчас необходимо предпринимать студен-
там, чтобы стать работниками наших пред-
приятий и какие перспективы для них наме-
чаются. Как оказалось, руководители ждут 
людей грамотных, инициативных, уме-
ющих ставить цели и реализовывать их. 
Ведь основная карьерная мотивация, как 
решили участники ток-шоу, – это не руково-
дящий пост и не хорошая заработная пла-
та, главное – чтобы человеку было инте-
ресно работать и развиваться. 

Во второй день целевой аудиторией 
стали школьники и преподаватели обра-
зовательных учреждений Лесного и Ниж-
ней Туры. Тема дня: «МИФИ – площад-
ка инновационного образования». Отме-
чу, что в Учебно-выставочном центре про-
шел еще один круглый стол «Будущее 
ЗАТО Лесной – за наукой МИФИ и высо-
котехнологичным производством» с уча-
стием руководства городского округа. А в 
институте – День открытых дверей: мно-
гие школьники впервые попали в выс-
шее учебное заведение, и им было ин-
тересно буквально все. Студенты приня-
ли гостей очень тепло, по всем трем эта-
жам института были организованы марш-
руты для передвижения детей – в общем, 
институт бурлил, как муравейник. Препо-
даватели института дали открытые уро-

ки по решению олимпи-
адных задач по физике 
и математике, а по ин-
форматике дан мастер-
класс «Использование 
свободного программ-
ного обеспечения – 
разработки программы 
фирмы «ALTLinux» – ко-
торый был очень интере-
сен поклонникам нови-
нок компьютерных тех-
нологий. Ребята к тому 
же получили в подарок 
диски. Психолог школы 
72 Елена Кремнева по-
беседовала со школь-
никами о планировании 
профессиональной де-
ятельности, на встрече 
присутствовал замести-

тель генерального директора ОАО «Венты» 
по персоналу Анатолий Васильев.

Круглые столы учителей математики, фи-
зики и информатики с преподавателями ка-
федр ТИ МИФИ стали площадкой для об-
суждения положения в области техническо-
го образования в наших городах. Эта форма 
взаимодействия высшей и средней школы 
вызвана жизненной необходимостью – не 
секрет, что от года к году уровень подготовки 
по математике и физике в стране снижается. 

Интеллектуальный турнир взбудоражил 
первокурсников и старшеклассников обще-
образовательного лицея. Хотя победили 
школьники вчерашние, лицеисты проявили 
себя и показали отличную подготовку.

И снова одним из ярких событий стало 
ток-шоу – «МИФИсты-карьеристы». Отме-
чу, что оба ток-шоу прошли динамично и по-
зитивно благодаря мастерству их ведуще-
го Дмитрия Подъеферова. А гостями сту-
дентов стали Дарья Карышева (замести-
тель начальника планово-экономического 
отдела комбината «Электрохимприбор»), 
Роман Левин (директор ООО «Градиент»), 
Александр Мельников (коммерческий ди-
ректор ООО «Студия «Олтос»), Надежда 
Рябова (руководитель группы по подбору и 
обучению персонала ОАО «Вента»), Алек-
сандр Петрунин (начальник механосбороч-
ного цеха ОАО «Вента»), Андрей Соколик 
(начальник отдела труда и заработной пла-
ты ОАО «Вента»).

На этом ток-шоу получила развитие ген-
дерная тема: женская половина аудитории 
достаточно напористо пошла в наступление 
на мужскую – мол, хотя наше предназначе-
ние быть матерью и женой, но современ-
ные девушки жаждут достижения профес-
сиональных вершин! Мужчины сопротивля-
лись, но в итоге признали, что феминизация 
руководящих кадров разного уровня – нали-
цо. Особо бурно обсуждался вопрос о якобы 
инфантильности студентов, учащихся в род-
ном городе, – ну вот не хлебнули они студен-
ческой жизни с «прилипшим к позвоночнику 
животом»! У этой теории нашлись как сто-
ронники, так и противники – и этот разговор 

повлек за собой, как снежный ком, даль-
нейшее «вскрытие» волнующих молодежь 
проблем, как то: самореализация, умение 
(или неумение) ставить перед собой долго-
срочные цели и планомерно достигать их; 
уровень оплаты труда молодых специали-
стов комбината, недостаточное развитие 
сферы услуг в родном городе («скучно в го-
роде»!), закрытость Лесного, повлиявшая 
на менталитет его жителей. Были аргумен-
ты за то, что оставшимся в родных малень-
ких городах проще сделать карьеру, чем 
на большой земле, в то же время приведе-
ны примеры успешности уехавших в сто-
лицы. Дискуссия задела за живое. И это – 
один из главных итогов Дней карьеры Рос-
атома, может быть – самый главный: моло-
дые люди задумались о своем будущем, а 
значит – о будущем наших городов и наших 
предприятий. 

Два дня пролетели как один миг, рабо-
та проведена колоссальная – и подготови-
тельный этап, и координация всех меро-
приятий – и все получилось, все было на 
уровне. Это отметил на закрытии Дней ка-
рьеры Росатома Николай Семенин:

- Круглые столы позволили нам свести 
лицом к лицу руководителей, от которых за-
висит развитие города и градообразующего 
предприятия, и разговор был горячим. Про-
блемы есть, и о них надо говорить, надо ис-
кать пути их решения. И потому, если нам 
за эти два дня удалось обозначить острые 
моменты, я считаю, что Дни карьеры со-
стоялись. Надо продолжать общение, и не 
только в рамках подобных мероприятий. И 
большое спасибо всем нашим партнерам.

Сергей Рясков подчеркнул:
- Первый результат – это то, что студенты 

очень плотно пообщались со своим работо-
дателем. Второе – благодаря Дням карье-
ры многие руководители смогли встретить-
ся в неформальной обстановке. Да, пока 
город и комбинат говорят на разных языках, 
но я думаю, идея, которую мы пытались до-
нести до комбината, была услышана, а мы 
услышали позицию комбината. И мы при-
дем к совместной стратегии. Важно, что по-
являются возможности, когда разные субъ-
екты, работающие на территории одного 
города, могут доносить свою точку зрения 
и позицию до оппонента без ненужной кон-
фронтации. Дни карьеры Росатома пода-
рили нам такую возможность. Надеюсь, эта 
площадка станет традиционной, ежегодной 
и мы найдем возможность привлечь сюда и 
другие городские организации. От этого вы-
играют все, – заключил Сергей Алексеевич.

Действительно, Дни карьеры Росатома 
пока лишь обозначили вектор инноваци-
онного развития Лесного, а вот проявят ли 
последовательность и добрую волю те, от 
кого зависит исполнение решений, – пока-
жет будущее.   

Наталья ФРОЛОВА.
Фото Ивана МЫШКИНА и автора. 

Быстрые съедают 
медленных?

«Мы – 
не инфантильные!»

А что дальше?

Круглый стол в УВЦ, 1-й день.

«Разрешите вопрос...»

Герои ток-шоу «25 вопросов...»


